

PUBLIRREPORTAJE

La nueva manera de entender el negocio

estanclick

FÁCIL, RÁPIDO Y CÓMODO



Quien ha descubierto Estanclick ya no lo cambia. Desde hace dos años, Estanclick, la plataforma digital exclusiva para estancos, ha logrado hacerse un merecido hueco en la red de expendedurías por su excelente servicio y condiciones para el negocio. Hacerse con los productos de más alta rotación para el estanco nunca ha sido tan fácil, rápido y cómodo.

Con la plataforma digital de **estanclick**, una empresa de probada solidez que se diferencia por su modelo online y su sistema, el estanco puede encontrar una amplia gama de productos, desde el papel de fumar y sus accesorios hasta los artículos para el fumador más variados, sin olvidar los de bazar relacionados con la papelería, el cuidado personal, los productos de alimentación dulces y salados o los productos de consumo para el negocio como las bolsas de plástico o la cinta de embalar.

Un aspecto que ha jugado un papel clave es la integración total del portal **estanclick** en el sis-

ACCESIBILIDAD, FÓRMULAS DE PAGO, SERVICIO DE ENTREGA E INTEGRACIÓN EN LK BITRONIC SON ALGUNAS DE LAS VENTAJAS QUE NOS OFRECE estanclick

tema de LK Bitronic, pudiendo realizar todas las gestiones de los productos de estanclick a través del software de gestión por el que ya han optado

la mayoría de los estancos. Ello sin olvidar la dinámica promocional de la compañía con descuentos desde la primera caja para que cada estanco sólo compre aquello que necesita.

Las ventajas que ofrece **estanclick** son muchas y van desde su accesibilidad a través de cualquier dispositivo (móvil, tablet u ordenador) en www.estanclick.es, a sus fórmulas de pago (contra reembolso, con tarjeta o recibo domiciliado a 30 días), pudiendo optar por un servicio estándar (24/48 horas para Península y 48/72 horas para Baleares), por un servicio especial para capitales de provincia (24 horas para pedidos realizados antes de las 13 horas) y por un servicio express, tan sólo disponible en Madrid, con entrega en el mismo día y para pedidos hechos antes de las 13 horas.

Todo ello ha permitido que **estanclick** ya dé servicio a más de 3.000 estancos.

Para más información, acceda a www.estanclick.es o llame al 902 787 156 / 91 290 04 11. También puede contactar en info@estanclick.es

Integración en LK Bitronic. El portal estanclick se encuentra plenamente integrado en LK Bitronic, lo que permite todas las gestiones a través del software de gestión preferido por el estanco.

Promoción de Lanzamiento

Solo tienes que añadir el siguiente código cuando vayas a realizar tu pedido:

20€ de regalo por ser nuevo cliente

ABAJTQ5

¡¡Ahorra desde tu primera compra!!

*Cantidad para descontar de tu pedido de importe igual o superior a 100€. Una única promoción por pedido y cliente.

Si aún no conoce **estanclick**, ahora puede aprovechar su promoción de lanzamiento.

Regalo de 20 euros de descuento en el primer pedido.

Además, esta promoción es adicional a cualquier otra que pueda encontrarse en la web de **estanclick**, siempre que no se exprese lo contrario.

estanclick ES UNA FORMA FÁCIL Y CÓMODA DE COMPRA CON UN COMPROMISO DE GARANTÍA TOTAL

UNA NUEVA MANERA DE ENTENDER EL NEGOCIO



CLUB GOURMET

Uno de los proyectos de futuro de **estanclick** que ya es una realidad es el Club Gourmet, otro de los espacios exclusivos a los que pueden acceder los estancos para adquirir los mejores productos relacionados con la gastronomía y con los que poder disfrutar de experiencias degustativas a unos precios más ventajosos que en otros establecimientos. Calidad reconocida, prestigio y garantía de autenticidad son las características que reúnen los artículos incluidos en el Club Gourmet de **estanclick**.

Vinos con denominación de origen, jamones ibéricos y embutidos de cerdos ibéricos alimentados en las mejores dehesas, quesos elaborados artesanalmente siguiendo métodos tradicionales y las más puras materias primas, aceites de oliva virgen extra de primerísima calidad y otros muchos más que se irán sumando.



estanclick FIDELIZACIÓN

Además de todo lo expuesto, **estanclick** ha desarrollado **estancclub**, un programa de fidelización con el que se obtienen clicks por cada compra (1 click por cada 10 euros) que pueden ser canjeados por regalos y experiencias.



VALORES

estanclick presume de una extensa lista de valores que lleva a término día a día.

- Honestidad
- Responsabilidad
- Respeto
- Excelencia
- Compromiso
- Legalidad
- Solidaridad

EXCLUSIVIDAD

Otro de los activos de **estanclick** es la exclusividad, pues es una plataforma a la que sólo pueden acceder estancos y no otros puntos de venta, garantizando que las marcas que **estanclick** distribuye en exclusiva no se encuentren en otros establecimientos. Es el caso de Gladiator, una marca de filtros y tubos fabricada con los más estrictos estándares de calidad, con un alto grado de profesionalidad y exigencia de uno de los líderes europeos de tabaco y accesorios. Toda una garantía de satisfacción para los clientes.

